

ASG startet Projekt zur Leseförderung

Von Christoph Schneider

Mithilfe der Volksbank Alb, des Schulfördervereins und der Laichinger Stadtbücherei hat das Laichinger Albert-Schweitzer-Gymnasium ein Leseförderprojekt auf den Weg gebracht.

LAICHINGEN – Text- und Leseverständnis sind die Grundbausteine, um Texte, Aufgaben oder Anweisungen verstehen zu können. Um diese wichtige Lesekompetenz und die Lust am Lesen in der Unterstufe zu fördern und zugleich die Zeit unvermeidbarer Vertretungsstunden sinnhaft zu füllen, hat das Laichinger Albert-Schweitzer-Gymnasium (ASG) in Kooperation mit der Volksbank AlbeG, dem Verein der Eltern und Freunde des ASG und der Laichinger Stadtbücherei das Projekt „Mobile Leseregale“ initiiert.

Mithilfe einer Spende der Volksbank Alb über 1000 Euro und zweckgebundenes Geld des schulischen Fördervereins wurden hierfür drei Bücherregale angeschafft. Zwei kommen fortan auf rollbaren Regalen zum Einsatz, einer ergänzt die Schülerbibliothek des ASG. Der Bücherkanon wurde mit einem besonderen Blick für die Leserschaft von Marion König (Stadtbücherei) zusammengestellt und enthält neben Klassi-

kern auch aktuelle Werke. Bettina Ruff, Lehrkraft und Unterstützerin der Schülerbücherei am ASG, hat die insgesamt 150 Bücher eingepflegt und für die Ausgabe vorbereitet.

„Wir sind sowohl der Volksbank Alb und dem Verein der Freunde als auch unserem Kooperationspartner, der Stadtbücherei Laichingen, sehr dankbar für diese Unterstützung“, sagt Schulleiter Torben Stolze. „Mit vereinten Kräften konnten wir ein in vielen Belangen wertvolles Projekt an den Start bringen, von dem unsere Schülerinnen und Schüler direkt profitieren.“ Die Initiative wurde von den

Lehrkräften Véronique Kallähn und Gabi Staiger in das Förderkonzept des ASG integriert und bietet Kindern der 5. und 6. Klassen die Möglichkeit, einzelne Vertretungsstunden lesend zu verbringen. Im Nachgang können interessierte Schüler begonnene Bücher in der Schülerbibliothek entleihen und die Lektüre auch vor der nächsten Vertretungsstunde fortsetzen. Zum Begleitprogramm gehören neben dem Bücherkistendienst als neuem Klassendienst auch ein kleiner Wettbewerb und ein persönlicher Lesepass, den die Schüler bereits aus der Stadtbücherei Laichingen kennen.



Das Albert-Schweitzer-Gymnasium freut sich über die Spende der Volksbank Alb über 1000 Euro für die Leseförderung in der Unterstufe (v. l.): Véronique Kallähn, Bettina Ruff, Schulleiter Torben Stolze sowie Fördervereinsvorstand Marcus Vögl und Andrea Böttcher von der Volksbank Alb.

FOTO: ASG